



Avance necesario, no un cheque en blanco

Señor Director:

El bien conocido CAE ha dejado a casi 900 mil personas endeudadas, en su gran mayoría de hogares vulnerables, mientras la banca y algunos empresarios lucran con un derecho básico, la educación.

El FES, pese a no ser el modelo perfecto —pero en constante estudio por distintos sectores para su mejoría—, es un gran paso para terminar con este modelo: elimina el copago durante los estudios, saca a la banca de la educación, regula aranceles y protege a quienes tienen menores ingresos o tuvieron que desertar de su carrera por distintos motivos.

No es un "cheque en blanco", sino un avance hacia un sistema público, gratuito y de calidad, ese que el movimiento estudiantil y el país han añorado por años. Es verdad que falta camino por recorrer, pero retroceder no es opción, pues quienes se oponen hoy a este proyecto se oponen, en definitiva, a que exista una correcta regulación y transparencia.

LUKAS DE LA ROSA ÁLVAREZ

Presidente FEPUCV

TERESITA OLIVARES PEÑAFIEL

Vicepresidenta FEPUCV